

## Buka Pelatihan Peternakan Bebek dan Lele, Plt Kalapas Permisan Pesan Ikuti Kegiatan dengan Baik

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.XPRESS.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.XPRESS.CO.ID)

Oct 9, 2023 - 22:09



*Plt Kepala Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan membuka Pelatihan Kegiatan Kemandirian Bagi Warga Binaan Tahun Anggaran 2023, Senin (9/10). Dok Humas Vermis 1908*

NUSAKAMBANGAN - Plt Kepala Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan membuka Pelatihan Kegiatan Kemandirian Bagi Warga Binaan Tahun Anggaran 2023, Senin (9/10).

Bertempat di aula kunjungan Lapas Permisan Kegiatan pembukaan dihadiri oleh perwakilan Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan se-Nusakambangan dan Cilacap. Hadir pula dalam kegiatan ini perwakilan dari UPTD Balai Latihan Kerja Kabupaten Tegal dan Direktur CV Batrisya sebagai pihak ketiga.

Tahun 2023 ini Lapas Kelas IIA Permisan memprioritaskan pelatihan pada kegiatan peternakan dan perikanan. Sebelumnya beberapa pelatihan kemandirian yang telah dilakukan berjalan dengan baik dan sesuai harapan karena kegiatan dapat terus berjalan dan berkembang. Seperti kegiatan membuat dan jasa boga yang memproduksi aneka macam roti dan olahan makanan.

Dalam sambutannya Plt Kalapas Permisan yang kini menjabat sebagai Kalapas Kelas I Batu Nusakambangan, Mardi Santoso menekankan agar peserta dapat mengikuti kegiatan dengan baik agar kegiatan berjalan dengan lancar.

"Saya buka pelatihan kemandirian bagi WBP pada Lapas Kelas IIA Permisan, saya menghimbau para peserta untuk ikuti kegiatan dengan baik, serap semua ilmu yang diberikan dan terapkan dalam kegiatan nanti. Mungkin terlihat sederhana tetapi bermula dari yang sederhana akan terus tumbuh menjadi sesuatu yang besar, jadi tetap semangat semuanya," Ungkap Mardi.

Kegiatan ini diikuti oleh 80 peserta yang keseluruhan adalah warga binaan Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan yang dibagi dalam dua kelompok yaitu kelompok peternakan bebek dan kelompok perikanan lele. Adapun anggaran dibebankan pada DIPA tahun anggaran 2023.